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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "GIARDINI ALIMONDA SOLO PROMESSE, NESSUN 
MIGLIORAMENTO, SOLO DEGRADO E INSICUREZZA" PRESENTATA DAL 
CONSIGLIERE MARRONE IN DATA 17 LUGLIO 2015.  
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,    
 

PREMESSO CHE 
 
- già nelle schede di Borgata del 2011, scritte dall'ex Presidente Piero Ramasso, a proposito 

dei Giardini Alimonda trovavamo scritto: "Il giardino Alimonda è abbastanza grande ma 
è penalizzato dal fatto di essere l'unico spazio verde all'interno di una zona densamente 
abitata per cui attrae persone alla ricerca di un'area di svago (mamme con bimbi piccoli, 
ragazzi e giovani, immigrati di etnie diverse, anziani) con una preoccupante presenza di 
individui dediti all'alcool e casi di spaccio od uso di sostanze. La convivenza è difficile, 
con tensioni, problemi di vandalismo, di sicurezza e d'igiene difficili da gestire, 
recentemente si è proceduto al rifacimento dell'area giochi (pavimentazione e nuove 
attrezzature ludiche)."; 

- la rissa portata all'efferato omicidio di via Chivasso il 29 settembre 2011 è iniziata ai 
Giardini Alimonda;  

- l'omicidio avvenuto il 29 settembre 2011 in via Chivasso riassume il clima di 
delinquenza, violenza e aggressività latente che si vive quotidianamente nel quartiere e 
che rischia di esplodere da un momento all'altro, anche in mezzo a una strada e sotto gli 
occhi sempre più spaventati dei residenti. Tutto ciò viene alimentato dall'assenza di 
regole e norme di civile convivenza, in più nessun fatto viene punito e tutto è consentito 
in questo circolo vizioso di degrado; 

- il 26 novembre 2011 vi è stato un tour per le vie di Aurora con l'Assessore comunale 
Tedesco, il Comandante della Polizia Municipale Gregnanini e vari cittadini residenti , 
una tappa del tour sono stati i giardini Alimonda; 

- varie volte nel Consiglio della Circoscrizione si sono discusse interrogazioni e 
interpellanze sulle problematiche nel giardino Alimonda; 

 
CONSIDERATO CHE 

 
- da molto tempo nei giardini Alimonda c'è una situazione difficile; 
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- si possono vedere bottiglie sparse vicino alle panchine e nell'area giochi, spaccio, 

bivacchi, risse anche serali che disturbano i residenti che vorrebbero dormire, persone che 
orinano sotto gli occhi di tutti, rifiuti vari tra cui bottiglie di vetro che servono come armi 
nelle risse, gente che dorme sulle panchine e altro ancora; 

- ci sono giorni in cui i rifiuti ricoprono parte del giardino compresa l'Area Giochi; 
 

RICORDATO CHE 
 
- nella risposta del Presidente della Circoscrizione all'interrogazione discussa il 6 ottobre 

2011 leggiamo: "L'interrogante pone un problema già noto alle Istituzioni. La 
Circoscrizione 7 si è già attivata nel corso degli anni con una serie di interventi educativi 
di strada nell'ambito del progetto adolescenti e giovani (PAG). Per quanto concerne gli 
aspetti relativi alla sicurezza e al vivere civile, Le comunico che nell'ultimo Comitato 
Sicurezza del 22 settembre 2011, abbiamo affrontato la questione e vi è da parte delle 
Forze dell'Ordine la volontà di continuare nell'azione di controllo del territorio finora 
svolta"; 

- la situazione dei giardini non è migliorata e i cittadini sono stanchi di vedere e denunciare 
una situazione insostenibile senza mai vedere miglioramenti; 

- il Presidente della Circoscrizione 7 Emanuele Durante è anche il Presidente del Comitato 
Sicurezza della Circoscrizione;   

 
INTERPELLA  

 
Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere: 
1) se è al corrente della situazione sopra descritta; 
2) quanti passaggi settimanali degli operatori ecologici ci sono nel contratto Amiat con la 

Città ed in che orari; 
3) se dopo il 22 settembre 2011 si è ancora parlato delle problematiche ai giardini Alimonda 

nel Comitato Sicurezza e quali azioni si sono messe in atto per migliorare la situazione, 
visto che i residenti non vedono alcun miglioramento; 

4) se pensa sia giusto che i residenti continuino avere una situazione di disagio così 
accentuata senza vedere miglioramenti.     

 
F.to Maurizio Marrone   


